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統合に関する必要事項（抜粋） 

 

１．通学路・通学バス 

内容 期限 主務 

通学路をどうするか 提案済 学校・推進委 

通学バスの方針決定 H27.9 月 市教委・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・通学路を再確認し、通学路上の安全対策の必要箇所を洗い出す。（夏休み中に実施） 

・通学バスは、今後対象地区（夕日山、月見ケ丘）の保護者の声を聞いていく。 

 

２．上履き 

内容 期限 主務 

上履きをどうするか H27.6.9 学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・現在、３校ともに指定なし。 

・低学年用、高学年用として推奨したい靴はあるが、特に指定は設けない。指定の有無は将来

的に考えていく。 

・統合に伴う、ご家庭の経済的負担はできる限りなくしたい。（学校生活・児童ケア部会） 

 

３．名札 

内容 期限 主務 

名札をつくるかどうか H27.6.9 学校・市教委・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・現在、神明小だけが名札あり。岡谷小、田中小はなし。 

・統合初年度はお互いの名前を覚えることができるように名札をつくった方がよい。（学校生

活・児童ケア部会） 

・今後、学校生活・児童ケア部会に委ねていくが、公費負担の方向で検討（まずは統合年度）。

その後、名札はやめてもよいのではないか。 

 

４．給食着 

内容 期限 主務 

給食着をどうするか H27.6.9 学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・現在、３校ともに指定なし。 

・各自で購入。（割烹着タイプのもの） 
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５．運動着 

内容 期限 主務 

運動着をどうするか H27.6 月 

 方向性決定 

H27.9 月 

新運動着決定 

学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・現在、３校それぞれの指定運動着。 

・岡谷田中小は新しいものをつくりたい。神明小は現在のものを引き続き使用したい。（学校

生活・児童ケア部会） 

・岡谷田中小は、新しい運動着を用意する。しかし、全員が購入するわけではなく、現在、使

っているものを使用しながら、必要に応じて家庭が判断し、新しいものに替えていく。神明

小も、従来のものが相応しいかどうかを検討した上で、そのままの運動着を使うのか、生地

やデザインなどを多少見直したものにするのかを判断したらどうか。そのままの運動着を使

うということになったとしても、それは新たに見直した結果ということを大切にする。 

 

６．年度当初児童準備品 

内容 期限 主務 

１年生の黄色い帽子、かばんにつけるハンカ

チ、防犯ブザー、児童用引き出し等 

H27.6.9 学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・関係諸機関から寄贈される物が多い。 

 ・１年生の黄色い帽子は神明小だけ購入している。この帽子を被ることで一年生だということ

が分かってよいという考えと、分かってしまってよくないという考えがある。 

  

７．集団登下校 

内容 期限 主務 

集団登下校は行うのか、その期間や登校班の編

制 

H27.12月 学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・年間行事計画作成の段階で盛り込んでいく。 

 ・集団登下校を行った方が、保護者は安心である。行うとなると、登下校班の編制、班毎の集

合場所の決め出しを行わなければならない。ＰＴＡの校外指導部と地区子ども会（町内子ど

も会）との絡みも考える必要あり。 

・３校長会にて実施の有無を判断し、ＰＴＡ部会に内容検討をお願いしていく。 
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８．教科・領域 

内容 期限 主務 

体育・・・運動着、水着（学年毎の帽子の色）、

夏のサンダル、紅白帽子 

H28.3 月 学校・市教委・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・水泳キャップに関しては、３校学年ごとのカラーが異なるため、岡谷小の児童は田中小、神

明小それぞれの学年カラーに合わせる必要がある。⇒岡谷小児童分は公費負担の方向で検討。 

 

９．ＰＴＡ組織・会則等 

内容 期限 主務 

統合初年度のＰＴＡ組織をどうするか 決定済 推進委 

ＰＴＡ送別会の有無（統合後） 統合後 学校・ＰＴＡ 

 ＜コメント＞ 

 ・組織、会則等については決定済み。 

・小尾口区は小さい地区であるため、役員の選出が難しい。岡谷田中小規模の学校で、副会長

を４人置く必要があるのか等の意見はあるが、統合初年度は決定した方向で進めていき、そ

れぞれの意見は、今後に生かしていく。 

・送別会は、田中小、神明小、岡谷小ともに実施しているが、そのあり方については統合後に

検討。 

 

１０．読み聞かせボランティア 

内容 期限 主務 

読み聞かせボランティアをどうするか H28.1月 学校・ＰＴＡ 

 ＜コメント＞ 

 ・岡谷小、神明小→週１回ボランティアによる読み聞かせの時間あり。 

・田中小→常設ボランティアなし（ＰＴＡ図書部による読み聞かせが年４回ほど）。 

・どうすり合わせるか。日課と関係してくるので、統合前に詰める必要あり。 

 ・現在の読み聞かせボランティアの洗い出しを依頼していく。 

 

１１．ＰＴＡ作業 

内容 期限 主務 

ＰＴＡ作業の回数と日程、参加形態 H27.12月 学校・ＰＴＡ 

 ＜コメント＞ 

 ・日程を年間行事計画に盛り込む必要があることから、３校長会、ＰＴＡ役員にて検討。 

・参加形態については統合後に検討。 
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１２．学校徴収金 

内容 期限 主務 

徴収方法や金額のすり合わせ H27.8 月 学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・３校事務職員会、教頭会、校長会にて検討中。 

 ・見積もりをシミュレートし、差額を年度末に調整していく。 

 

１３．統合式典・統合式 

内容 期限 主務 

統合式典、統合式の形態 H27.12月 市教委・学校・推進委 

 ＜コメント＞ 

 ・式典をいつ、どこで、どのような内容で行うか。参集範囲はどうするか。 

 ・式をどのような形で行うか。 

 


